

Safilin va recruter en novembre vingt-cinq opérateurs en production

Safilin, cette entreprise saillysiennaise de plus de deux cent cinquante ans a décidé, vingt-cinq après avoir délocalisé son activité en Pologne, de produire de nouveau des fils de lin 100 % français. L'entreprise va recruter dès le mois de novembre vingt-cinq opérateurs en production pour sa nouvelle usine de Béthune.



Alix Pollet, responsable de la marque Safilin indique rechercher avant tout un « savoir-être » chez les candidats, qui passeront par des ateliers de mise en situation.

PAR ANNE-CHARLOTTE PANNIER
armentières@lavoixdunord.fr

SAILLY-SUR-LA-LYS. Safilin, c'est une belle histoire. Celle d'une entreprise de plus de deux cent cinquante ans qui a décidé vingt-cinq après avoir délocalisé son activité en Pologne de produire de nouveau des fils de lin 100 % français. Une activité complémentaire pour la marque, qui entend bien partir à la conquête d'un nouveau marché : celui des marques qui prônent le lin de qualité, durable et la production française.

« Cette décision fait suite aux nombreuses sollicitations d'entreprises textiles françaises souhaitant disposer d'un fil français,

mais aussi à la demande des consommateurs d'acheter des produits naturels et locaux », explique Olivier Guillaume, président de Safilin.

350 TONNES DE PRODUCTION PAR AN

La tendance toutes marques confondues est en effet à l'ADN écoresponsable. Cette nouvelle politique va passer par un investissement de cinq millions d'euros et des embauches : trente premières dès le mois de novembre et vingt autres à l'horizon 2024. Safilin garde son siège social à Sailly-sur-la-Lys, à côté de cette filature de la rue de la Lys qui comptait au début du XX^e siècle jusqu'à huit cents ouvriers et ses deux usines en Pologne (qui représentent cinq cents salariés). Sa-

filin a choisi d'installer sa nouvelle usine à Béthune, en lieu et place du site de Fos Logistique dans la zone d'activité Fleming.

“ Les candidats ne doivent pas avoir peur de toucher la matière, avoir l'œil pour repérer les éventuels défauts. ”

Alix Pollet

Les travaux sont en cours et le nouveau site devrait être opérationnel en début d'année pour une commercialisation de la production à l'été 2022. Objectif : produire sur place 350 tonnes par an, avec « des ma-

chines, qui ont été rachetées sur des sites polonais », précise Alix Pollet, la responsable de la marque, et doivent être achevées en France. « La moitié des machines est déjà arrivée. »

FORMÉS PAR DES EMPLOYÉS POLONAIS

En ce qui concerne les embauches, la campagne de recrutement vient d'être lancée. Elle va être menée en collaboration avec Pôle emploi Béthune. Ce sont vingt-cinq opérateurs en production qui sont recherchés. « Ces personnes vont travailler sur les métiers à filer », précise Alix Pollet, ceux arrivant de Pologne.

Ces nouveaux salariés seront tous formés « à un savoir-faire qui n'existe plus en France. Ce sont les employés polonais qui

voit les former », précise encore cette dernière.

Le recrutement passera en novembre par des ateliers de mise en situation. Ce sont des ateliers de logique, de pratique, qui vont permettre de sélectionner les candidats. Ces journées, dont les dates n'ont pas encore été arrêtées, seront ouvertes à tous. « C'est avant tout un savoir-être que nous recherchons. Les candidats ne doivent pas avoir peur de toucher la matière, ils doivent avoir l'œil aussi pour repérer les éventuels défauts. » La production de lin nécessite en effet une grande vigilance tout au long du processus puisque tout est mécanique. Deux des cinq mécaniciens prévus dans le projet de relance d'activité ont d'ailleurs déjà été recrutés. ■

ZZA.

Extrait du journal La Voix du Nord - Mercredi 20 octobre Page 8/9

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)